



Por la legitimidad del Proceso de Elección del Ombudsman de la CDHDF: transparencia, perfil y consenso

La Academia Mexicana de Derechos Humanos, la Agencia Mexicana de Noticias por los Derechos de la Infancia, Católicas por el Derechos a Decidir A.C., el Centro de Derechos Humanos "Fray Francisco de Vittoria O.P." A.C., Fundar, Centro de Análisis e Investigación, Grupo de Información en Reproducción Elegida, A.C., Propuesta Cívica A.C., y Salud Integral para la Mujer A.C., constituidos en el Grupo-Relevos 2009, tenemos como objetivo monitorear y acompañar el actual proceso de elección para designar al nuevo/a titular de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF), con el firme propósito de generar propuestas hacia modelos más incluyentes, transparentes, equitativos y plurales, que permitan la participación activa de autoridades y organismos de la sociedad civil y un fortalecimiento institucional del *Ombudsman capitalino*.

Dado el inicio del proceso de elección del o la titular de la CDHDF con la expedición de la convocatoria el 2 de agosto del presente año, instamos respetuosamente a la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), a realizar un proceso transparente, abierto a la sociedad, apegado a los criterios establecidos en la propia convocatoria y con criterios claros para elegir a la persona idónea al cargo, con la finalidad de darle certeza a la elección y dotar al mismo tiempo de legitimidad a la institución.

Es importante destacar que la próxima o el próximo (a) titular debe ser resultado de un proceso de elección apegado a la normatividad, transparente, equitativo y confiable, además de contar con un perfil y trayectoria adecuadas para el cargo, todo con el ánimo de abonar a la legitimidad de origen de la institución. Por lo tanto, es fundamental que la IV y la próxima V Legislatura de la Asamblea refrenden su compromiso con estos principios fundamentales de todo proceso de elección democrático, así como privilegien actitudes abiertas al consenso entre todos los grupos parlamentarios representados en la ALDF.

Por último, manifestamos que seguiremos de cerca este proceso, todo con el ánimo de construir, de aportar y de promover la transparencia, la publicidad, la pluralidad, la participación ciudadana y la rendición de cuentas en el desarrollo de este relevo. Toda la información sobre el mismo está disponible en el sitio web http://www.amdh.org.mx/vigia_ciudadano/.

ATENTAMENTE

GRUPO-RELEVOS 2009
relevos-hacia-2009@googlegroups.com